



Financial Contact: *Mimi Vaughn (615) 367-7386*
Media Contact: *Claire S. McCall (615) 367-8283*

GENESCO INC. REACHES COOPERATION AGREEMENT WITH LEGION PARTNERS AND 4010 CAPITAL

NASHVILLE, Tenn., April 25, 2018 – Genesco Inc. (NYSE: GCO) announced today that it has entered into an agreement (the “Cooperation Agreement”) with Legion Partners Asset Management, LLC and 4010 Capital, LLC and certain of their affiliates (collectively, the “Investor Group”). The Investor Group beneficially owns approximately 5.3% of the Company’s outstanding common stock.

Pursuant to the Cooperation Agreement, the Company has agreed to increase the size of the Board by two directors and immediately appoint two new independent directors, Marjorie L. Bowen and Joshua E. Schechter, to the Company’s Board of Directors (the “Board”). The Company has also agreed to nominate Ms. Bowen and Mr. Schechter at the Company’s 2018 annual meeting of shareholders and appoint Ms. Bowen and Mr. Schechter to the Board’s Strategic Alternatives Committee. The Strategic Alternatives Committee will undertake an updated review of strategic alternatives. The Board has agreed to consider in good faith and with the advice of its financial advisors returning all or a substantial portion of the net proceeds from the sale of Lids Sports Group to shareholders, including through share repurchases and/or a special dividend. The Company has also agreed to reduce the size of the Board by one director at the 2018 annual meeting of shareholders so that immediately following the 2018 annual meeting of shareholders, the Board will be fixed at 11 directors.

-more-

In addition, pursuant to the Cooperation Agreement, the Investor Group has agreed to vote its shares in support of any director nominated and recommended by the Board at the Company's 2018 annual meeting of shareholders, in addition to certain customary standstill provisions and other voting agreements. The Investor Group has also agreed to certain non-disparagement obligations.

“We are pleased to welcome Marjorie and Josh to the Company's Board. We look forward to working together as we advance our goal of enhancing shareholder value,” said Robert J. Dennis, Chairman, President and Chief Executive Officer of Genesco Inc.

“We are pleased to have reached this agreement with Genesco,” said Chris Kiper, Managing Director of Legion Partners Asset Management. “We believe that Marjorie and Josh will work collaboratively with the other directors to reduce the discount that we believe currently exists between the Company's intrinsic value and market price.”

About Marjorie L. Bowen

Ms. Bowen is an experienced public company director who possesses significant governance experience as both an advisor and a director. From May 1989 to January 2008 Ms. Bowen held positions of increasing responsibility with Houlihan Lokey Howard & Zukin, Inc., an international advisory-focused investment banking firm. While at Houlihan Lokey, Ms. Bowen served as a Managing Director, where she advised an extensive number of public company boards of directors, providing transactional and financial advisory services in a wide range of corporate matters, including mergers and acquisitions, debt and equity reorganizations and other financial and strategic transactions, governance and shareholder issues, and shareholder value maximization. Ms. Bowen was also a member of Houlihan Lokey's Management Committee for Financial Advisory Services, and headed the firm's Fairness Opinion Practice. Ms. Bowen currently serves on the board of directors and the audit committee of privately held V Global Holdings, the parent company of Vertellus, a specialty chemical company with operations in the U.S., Europe, and Asia. Since 2008, Ms. Bowen has served on a dozen boards of public and private companies. Recently Ms. Bowen served on the board of ShoreTel and was a member of

Genesco Inc. - Page 3

its Strategic Alternatives Committee prior to the sale of ShoreTel in the Fall 2017. Ms. Bowen also served on the board of privately held SquareTwo Financial prior to its sale in 2017. Prior public company directorships include The Talbots, Inc., Hansen Medical and Texas Industries. She also served as the Special Independent Director for a wholly-owned subsidiary of Dynegy, Inc. Ms. Bowen's private company directorships span numerous industries. With more than 20 years of corporate finance and transactional experience, much of it focused on advising board of directors across a board range of industry sectors, Ms. Bowen brings considerable strategic planning expertise, financial and strategic transactional experience, and broad knowledge on financial and governance matters.

About Joshua E. Schechter

Joshua Schechter has been a director and chairman of the board of Support.com, a provider of cloud-based software and services for technology support, since 2016, as well as a member of its Compensation, Nominating and Governance, and Audit Committees. Mr. Schechter has served as a director of Viad, Inc., an S&P SmallCap 600 international experiential services company with operations in the United States, Canada, the United Kingdom, continental Europe and the United Arab Emirates. He is a member of the Audit and Nominating and Governance Committees. From 2008 to 2015, he served as a director of Aderans Co., Ltd. ("Aderans"), a multinational company engaged in hair-related business, and was the Executive Chairman of Aderans America Holdings, Inc., Aderans' U.S. holding company. From 2001 to 2013, Mr. Schechter served as Managing Director of Steel Partners Ltd., a privately-owned hedge fund sponsor, and from 2008 to 2013, Mr. Schechter served as co-President of Steel Partners Japan Asset Management, LP, a private company offering investment services. Mr. Schechter previously served on the Board of Directors of The Pantry, Inc., a leading independently operated convenience store chain in the southeastern United States and one of the largest independently operated convenience store chains in the country, from 2014 until the completion of its public sale in March 2015.

-more-

The complete agreement will be included as an exhibit to a Current Report on Form 8-K filed by the Company with the Securities and Exchange Commission.

Bass, Berry & Sims, PLC is serving as legal counsel to Genesco.

Cautionary Note Concerning Forward-Looking Statements

This press release contains certain forward-looking statements, including statements made within the meaning of the safe harbor provisions of the United States Private Securities Litigation Reform Act of 1995. These statements can be identified by terms and phrases such as “possible,” “potential,” “intend,” “expect,” “continue,” and “may” and include all statements that are not statements of historical fact. There can be no assurances that the Strategic Alternative Committee’s updated review of strategic alternatives will lead to any transaction or adoption of any strategic alternative other than those previously announced by the Company and no assurances can be made with respect to any share repurchases or special dividends. These and all other forward looking-statements are subject to various uncertainties that could cause actual actions and results to differ materially, including, but not limited to, the risks detailed in the Company’s most recent Annual Report on Form 10-K. The Company undertakes no obligation to update or revise the forward-looking statements included in the press release to reflect any future events, actions or circumstances.

About Genesco Inc.

Genesco Inc., a Nashville-based specialty retailer, sells footwear, headwear, sports apparel and accessories in more than 2,675 retail stores and leased departments throughout the U.S., Canada, the United Kingdom, the Republic of Ireland and Germany, principally under the names Journeys, Journeys Kidz, Shi by Journeys, Schuh, Schuh Kids, Little Burgundy, Lids, Locker Room by Lids, Johnston & Murphy, and on internet websites www.journeys.com, www.journeyskidz.com, www.journeys.ca, www.shibyjourneys.com, www.schuh.co.uk, www.littleburgundyshoes.com, www.johnstonmurphy.com, www.lids.com,

-more-

www.lids.ca, www.lidslockerroom.com, www.trask.com, and www.dockershoes.com. The Company's Lids Sports Group division operates the Lids headwear stores, the Locker Room by Lids and other team sports fan shops and single team clubhouse stores. In addition, Genesco sells wholesale footwear under its Johnston & Murphy brand, the Trask brand, the licensed Dockers brand, and other brands. For more information on Genesco and its operating divisions, please visit www.genesco.com.



Responsable des finances : *Mimi Vaughn 615 367-7386*
Responsable des médias : *Claire S. McCall 615 367-8283*

GENESCO INC. CONCLUT UNE ENTENTE DE COOPÉRATION AVEC LEGION PARTNERS ET 4010 CAPITAL

NASHVILLE (Tennessee), le 25 avril 2018 – Genesco Inc. (NYSE : GCO) a aujourd’hui annoncé la conclusion d’une entente (ci-après l’ « Entente de coopération ») avec Legion Partners Asset Management, LLC et 4010 Capital, LLC, ainsi que certaines de leurs sociétés affiliées (collectivement ci-après le « Groupe investisseur »). Le Groupe investisseur est propriétaire bénéficiaire d’environ 5,3 % des actions ordinaires en circulation de Genesco.

Dans le cadre de l’Entente de coopération, Genesco a accepté d’ajouter deux directeurs au Conseil et de nommer immédiatement deux nouveaux directeurs indépendants, c’est-à-dire Marjorie L. Bowen and Joshua E. Schechter, au Conseil d’administration de Genesco (ci-après le « Conseil »). Genesco a aussi accepté de recommander Mme Bowen et M. Schechter à la réunion des actionnaires annuelle de Genesco de 2018, et de nommer Mme Bowen et M. Schechter comme membres du comité de solutions de rechange stratégiques. Le comité de solutions de rechange stratégiques procédera au réexamen des solutions de rechange stratégiques. Le Conseil a accepté de considérer de bonne foi, et avec l’appui de ses conseillers financiers, retourner une portion considérable ou l’entièreté du produit net de la vente de Lids Sports Group aux actionnaires, par des moyens qui incluent le rachat d’actions et/ou une ristourne spéciale. Genesco a aussi accepté de supprimer un poste de directeur du Conseil à la réunion des actionnaires annuelle de 2018 pour que la quantité de directeurs du Conseil soit fixée à 11 immédiatement après la réunion des actionnaires de 2018.

-plus-

De plus, dans le cadre de l'Entente de coopération, le Groupe investisseur a accepté d'utiliser ses actions à droit de vote pour appuyer n'importe quel directeur recommandé par le Conseil à la réunion des actionnaires annuelle de 2018 de Genesco, ce qui s'ajoute à certaines dispositions habituelles de moratoire et à d'autres ententes concernant les votes. Le Groupe investisseur a aussi accepté certaines dispositions antidénigrement.

« Nous sommes heureux d'accueillir Marjorie et Josh au Conseil de Genesco. Nous avons hâte de travailler ensemble en vue d'augmenter la valeur que nous offrons aux actionnaires », a dit Robert J. Dennis, président du Conseil et PDG de Genesco Inc..

« Nous sommes heureux d'avoir conclu cette entente avec Genesco », a dit Chris Kiper, directeur général de Legion Partners Asset Management. « Nous croyons que Marjorie et Josh feront équipe avec les autres directeurs afin de réduire l'écart entre la valeur intrinsèque de Genesco et le prix de marché. »

Au sujet de Marjorie L. Bowen

Mme Bowen est une dirigeante expérimentée de compagnies cotées en bourse qui possède beaucoup d'expérience en tant que conseillère et en tant que directrice. De mai 1989 à janvier 2008, Mme Bowen a occupé divers postes en gravissant les échelons de Houlihan Lokey Howard & Zukin Inc., une société internationale de services bancaires d'investissement offrant principalement des services de conseil. À Houlihan Lokey, Mme Bowen a été directrice générale, où elle conseillait un grand nombre de conseils d'administration de compagnies cotées en bourse, fournissant des services transactionnels et de conseils financiers pour tout un éventail d'enjeux administratifs, incluant des fusions et des acquisitions, des restructurations de dette et d'avoirs, des questions de gouvernance et d'actionnaires, et la maximisation de la valeur pour les actionnaires. Mme Bowen a aussi été membre du comité de gestion pour les services de conseil financier de Houlihan Lokey, et a dirigé les activités d'attestation d'équité de la société.

-plus-

Mme Bowen est présentement membre du conseil d'administration et du comité de vérification de la compagnie fermée V Global Holdings, qui est la compagnie mère de Vertellus, une compagnie de produits chimiques qui a des activités aux États-Unis, en Europe et en Asie. Depuis 2008, Mme Bowen a été membre d'une douzaine de compagnies fermées et cotées en bourse. Plus récemment, Mme Bowen a été membre du conseil de ShoreTel, et a été membre de son comité de solutions de rechange stratégiques avant la vente de ShoreTel à l'automne de 2017. Mme Bowen a aussi été membre du conseil de la compagnie fermée SquareTwo Financial avant sa vente en 2017. Elle a aussi été membre de la direction des compagnies cotées en bourse The Talbots, Inc., Hansen Medical et Texas Industries. Elle a également été directrice indépendante spéciale pour une filiale en propriété exclusive de Dynegy Inc.. Mme Bowen a aussi été membre de la direction de compagnies cotées en bourse œuvrant dans plusieurs secteurs. Comptant plus de 20 ans d'expérience en finances et en transactions d'entreprises, principalement à titre de conseillère pour des conseils d'administration de compagnies œuvrant dans une grande variété d'industries, Mme Bowen apporte une grande expertise en planification stratégique, en finances et en transactions d'entreprise, ainsi qu'une grande connaissance des questions financières et de gouvernance à Genesco.

Au sujet de Joshua E. Schechter

Joshua Schechter est devenu directeur et président du conseil d'administration de Support.com, qui offre des logiciels et des services de soutien technologique à distance, en 2016, et aussi membre du comité de rémunération, du comité de recommandation et de gouvernance, ainsi que du comité de vérification de la même compagnie. M. Schechter a été directeur de Viad Inc. une compagnie de services expérientiels cotée S&P SmallCap 600 avec des activités aux États-Unis, au Canada, au Royaume-Uni, en Europe et aux Émirats arabes unis. Il est membre du comité de vérification et du comité de recommandation et de gouvernance. De 2008 à 2015, il a été directeur d'Aderans Co. Ltd. (« Aderans »), une multinationale spécialisée dans le secteur des cheveux, et a été président d'Aderans America Holdings Inc., la société de portefeuille

-plus-

Genesco Inc. – Page 4

américaine d'Aderans. De 2001 à 2013, M. Schechter a été directeur général de Steel Partners Ltd., une société en commandite fermée de fonds spéculatif. De 2008 à 2013, M. Schechter a été coprésident de Steel Partners Japan Asset Management LP, une compagnie fermée offrant des services d'investissement. M. Schechter a aussi été membre du conseil d'administration de The Pantry Inc., une grande chaîne de dépanneurs exploités individuellement dans le Sud-Est des États-Unis; une des plus grandes chaînes de dépanneurs aux États-Unis, de 2014 jusqu'à sa vente publique en mars 2015.

L'Entente de coopération sera incluse dans son intégralité en tant qu'annexe au signalement de changement faisant partie du formulaire 8-K déposé par Genesco auprès de la Securities and Exchange Commission des États-Unis.

Bass, Berry & Sims PLC est la société de conseil juridique employée par Genesco.

Avvertissement concernant les déclarations prospectives

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives, incluant des déclarations respectant le sens des dispositions d'exonération de la Private Securities Litigation Reform Act of 1995 des États-Unis. Ces déclarations sont caractérisées par l'utilisation de termes et d'expressions comme « possible », « potentiel », « compter », « s'attendre », « continuer » et « pouvoir », et incluent toutes les déclarations qui ne sont pas des faits historiques. Rien ne peut garantir que le réexamen des solutions rechange stratégiques par le comité des solutions de rechange stratégiques mènera à une transaction ou à l'adoption d'une solution de rechange stratégique autre que celles déjà annoncées par Genesco. Aucune garantie ne peut être offerte concernant toute déclaration reliée au rachat d'actions ou à l'émission de ristournes spéciales. Toutes les déclarations prospectives font objet de diverses incertitudes, qui incluent les risques présentés dans le plus récent rapport annuel de Genesco sur le formulaire 10-K.

-plus-

Genesco ne s'engage aucunement à mettre à jour ni à corriger les déclarations prospectives contenues dans ce communiqué de presse à la lumière d'événements, d'actions ou de circonstances à venir.

À propos de Genesco Inc.

Genesco Inc., un détaillant spécialisé basé à Nashville, vend des chaussures, des chapeaux, ainsi que des vêtements et des accessoires de sport, dans plus de 2 675 magasins et rayons loués aux États-Unis, au Canada, au Royaume-Uni, dans la République d'Irlande et en Allemagne, principalement sous les marques Journeys, Journeys Kidz, Shi by Journeys, Schuh, Schuh Kids, Little Burgundy, Lids, Locker Room by Lids et Johnston & Murphy, et sur les sites Web www.journeys.com, www.journeyskidz.com, www.journeys.ca, www.shibyjourneys.com, www.schuh.co.uk, www.littleburgundyshoes.com, www.johnstonmurphy.com, www.lids.com, www.lids.ca, www.lidslockerroom.com, www.trask.com et www.dockersshoes.com. La division Lids Sports Group de Genesco exploite les magasins de chapeaux Lids, les magasins Locker Room by Lids et d'autres magasins pour amateurs d'équipes sportives, ainsi que des magasins au thème d'équipes individuelles. De plus, Genesco vend des chaussures en gros sous sa marque Johnston & Murphy, ainsi que sous la marque Trask, la marque Dockers avec autorisation et d'autres marques. Pour en savoir plus sur Genesco et ses divisions, visitez www.genesco.com.